

Cae un atracador novato que asaltó seis establecimientos

Los investigadores de los Mossos d'Esquadra de la comisaría de Granollers no tardaron en dar con él.

No en vano era novato, ya que carecía de antecedentes policiales. Se trata de Francisco Javier J.C., de 33 años de edad, de nacionalidad española y residente en la misma ciudad, al que le atribuyen presuntamente la autoría de media docena de atracos a establecimientos comerciales del centro de Granollers.

La investigación había comenzado casi igual que las rebajas, cuando la tarde del día 8 de este mismo mes la policía tuvo conocimiento tras las respectivas denuncias de que en un intervalo de tan sólo media hora se habían cometido tres robos con intimidación, forma de decir más legalmente tres atracos. El autor fue descrito como un hombre joven, de unos 30 años, que intentaba ocultar su rostro y con ello su identidad mediante una bufanda.

Como herramienta de trabajo llevaba una navaja, con la que intimidó a los responsables de los establecimientos para conseguir su propósito, la recaudación de la caja registradora. Al parecer actuaba solo y después del atraco abandonaba la zona andando, que para eso se ha hecho la zona peatonal. LLEVÓ A LA POLICÍA A SU CASA PARA DEMOSTRAR SU 'INOCENCIA'

Los Mossos d'Esquadra montaron un discreto servicio de vigilancia en la zona



comercial del centro de Granollers. Se esperaba que al que le había salido tan bien el experimento, repitiese. Y así fue. La tarde del jueves día 10 el hombre volvió a asaltar uno de los establecimientos donde ya había actuado anteriormente. Al cabo de poco tiempo los agentes de servicio detectaron la presencia en la zona de un hombre cuyas características físicas coincidían con las del atracador. Al ser retenido negó reiteradamente haber cometido ningún robo v como prueba e ello invitó a los agentes a entrar en su casa para demostrar su inocencia. Inspectores de la Unidad de Investigación de Granollers efectuaron una entrada y registro de la vivienda del sospechoso, donde encontraron elementos que probaban de manera inequívoca la participación de Francisco Javier J. en los atracos, tales como la navaja y la ropa que llevaba en el momento de cometerlos.

Más tarde y prosiguiendo con sus investigaciones, la policía le relacionó supuestamente con otros dos asaltos cometidos en una gasolinera, uno en el mes de diciembre del año 2011 y el segundo en febrero de año pasado. El detenido fue puesto a disposición del Juez de Guardia en los Juzgados de la calle Josep Umbert, quien tras escuchar su declaración y a pesar de no contar con antecedentes policiales, ordenó su ingreso en prisión provisional hasta la celebración del juicio.

BUSQUES UNA SORTIDA LABORAL?

A TRIA FORMACIÓ, oferim una gran varietat de cursos de seguretat privada, una professió de gran demanda amb una borsa de treball molt activa.



Cursos seguretat privada

Vigilant de seguretat privada

- · Escorta
- · Vigilant d'explosius
- Escàner / radioscòpia
- Vigilant caní
- Violència de gènere
- Permís d'armes Ilicència "C"

Informació:

Tel. 93 860 45 61 · www.triaformacio.cat · Indústria, 47 - 08402 Granollers (Barcelona)